
　招　　集　　期　　日 　　令和５年１０月１９日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市役所７階　　７０３会議室

　開　会　の　日　時 　　令和５年１０月１９日（木）　午後 １ 時 ３０ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

　閉　会　の　日　時 　　令和５年１０月１９日（木）　午後 ２ 時 １５ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

席次番号 　　職　　　　　　名 　氏　　　　　　名 出　欠

1 　教　　育　　長 　大　塚　　正　樹 出

　委　　員　　応　　招 2 　教育長職務代理 　小　川　　詠　二 出

　出　　席　　状　　況 3 　委　　　　   員 　濱　松　　紀　子 出

4 　委　　 　　　員 　森　野　　一　英 出

5 　委　　 　　　員 　竹　谷　　賢　二 出

　　　職　　　　名 　氏　　　　　　　名 出　欠

　　学校教育部長 　菅　原　　成　之 出

　　生涯学習部長 　梅　澤　　十三男 出

　　学校教育部副部長 　田　口　　貴　子 出

　　生涯学習部副部長兼青少年課長 　羽ヶ崎　　紀　子 出

　　参事兼学務課長 　大河原　　正　行 出

　　参事兼指導課長 　西　村　　美　紀 出

　会議に出席した者 　　生涯学習課長 　渡　辺　　晴　美 出

　　日本一の読書のまち推進課長 　園　田　　久美子 出

（事務局）教育総務課長 　木　原　　正　裕 出

　　 教育総務課教育総務係長 　小　林　　剛 出

・議案第４２号は原案可決

・議案第４２号は人事案件のため秘密会

　備　　　　　　　　考

（傍聴人　０名）

会議録を作成した者 （書記）教育総務係長　　　小林　剛

　　令和５年　　第１０回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録



令和５年　　第１０回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　大塚教育長

　　　　ただ今より令和５年三郷市教育委員会第１０回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．秘密会決議

　　　　お諮りいたします。議案第４２号は人事案件のため、会議規則第６条により

　　　　秘密会とすることに賛成の委員は挙手願います。

　　　　　　　　　　　　　　　　［　　委員挙手　　］　

         全員賛成であります。よって秘密会とし、日程第４以降にて審議いたします。

４．会議録承認及び署名

　　大塚教育長

　　　　日程第１　令和５年教育委員会第９回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　会議録の朗読を小林係長にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（小林教育総務係長朗読）

　　　　令和５年教育委員会第９回定例会議及び署名についてご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　ご異議なければ署名願います。

５．教育長報告事項

　　大塚教育長

　　　　日程第２　教育長報告事項を議題とします。

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。

　　　　教育総務課分　 ２件 （報告者）木原教育総務課長

　　　　学務課分　 １件 （報告者）大河原学務課長

　　　　指導課分　 ４件 （報告者）西村指導課長

　　　　生涯学習課分 １件 （報告者）渡辺生涯学習課長

　　　　青少年課分 ２件 （報告者）羽ヶ崎青少年課長

　　　  日本一の読書のまち推進課分 ３件 （報告者）園田日本一の読書のまち推進課長

　　大塚教育長



令和５年　　第１０回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとに

　　　　お願いします。

【学務課報告分について】

（質疑）森野委員

　　　　新型コロナウイルスやインフルエンザによる小中学校の学級閉鎖について、現在は

　　　　どのような状況なのですか。

（答弁）大河原学務課長

　　　　現在のところ、新型コロナウイルスによる学級閉鎖については、ほとんどございません。

　　　　しかし、インフルエンザによる学級閉鎖や学年閉鎖が若干ある状況でございます。

（質疑）森野委員

　　　　学級閉鎖の基準は設けておりますか。

（答弁）大河原学務課長

　　　　クラスの２５％が体調不良でお休みする場合、学校医と相談の上、学校長が学級閉鎖

　　　　を判断することとしております。

（意見）大塚教育長

　　　　教育委員会としては、まずは児童生徒の体調が第一であると考えておりますので、

　　　　病気で休む子どもが多いようであれば、まずは学級閉鎖をして、まずは健康が一番

　　　　であるとかんがえております。

（質疑）濱松委員

　　　　現在、小学校ではアプリを利用して、日々の健康観察を入力しております。幼稚園

　　　　では、新型コロナウイルスが５類に移行してからは、不要となったのですが、小学校

　　　　では、いつ頃まで継続するのか、何かに役立てているのかお聞きします。

（答弁）大河原学務課長

　　　　各小中学校の健康観察については、学校の判断で行っております。第一に子ども

　　　　達の健康、そして家庭との連携を重視して継続しているものと思われます。

（答弁）大塚教育長

　　　　将来的には、アプリによる健康観察は無くなるものと考えてておりますが、新型コロ

　　　　ナウイルスに関わらず、再流行がございますので、学校の判断で行っているものと

　　　　思います。

（意見）大塚教育長

　　　　市の人口は、現在減少傾向にありますが、入学予定の児童生徒は増加傾向にあり

　　　　ます。



　 令和５年　　第１０回定例会議　　　　　Ｎｏ．３

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

【指導課報告分について】

（質疑）竹谷委員

　　　　学力調査の推移をみておりますと、三郷市の児童生徒の学力は年々上昇している

　　　　のですが、傾向としてはこれからも伸びる見込みなのですか。

（答弁）西村指導課長

　　　　全国学力・学習状況調査を見ていただくと、令和元年度から令和５年度まで学力

　　　　が伸びておりますので、来年度も伸びるのではと考えております。

（質疑）竹谷委員

　　　　伸びた要因というのは、様々な施策の成果と考えてよろしいか。

（答弁）西村指導課長

　　　　そのように考えております。

（答弁）菅原学校教育部長

　　　　全国学力・学習状況調査につきましては、小学校６年生と中学校３年生を対象とした

　　　　ものであり、多少学年によってばらつきがございます。埼玉県の学力・学習状況調査

　　　　につきましては、小学校４年生から中学校３年生までを対象としておりますので、全体

　　　　的にも上昇している状況でございます。

【生涯学習課報告分】

（質疑）森野委員

　　　　１１月に開催される「みさと生きいき大学」について、毎年、人気がある事業であると

　　　　認識しておりますが、現在の応募状況を教えてください。

（答弁）渡辺生涯学習課長

　　　　今現在、応募受付中でございますが、定員５０名に対して、３２名の応募となっており

　　　　ます。

【日本一の読書のまち推進課報告分について】

（意見）大塚教育長

　　　　文学講演会については、毎年土曜日に開催をしておりましたが、今回は、池上彰氏

　　　　が講師となることから、スケジュールの都合もあり平日開催となっております。

６．次回委員会日程

　　大塚教育長

　　　　日程第３　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎令和５年第１１回定例会　　　　　１１月１６日（木）午後１時３０分



　 令和５年　　第１０回定例会議　　　　　Ｎｏ．４

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市役所７階　７０３会議室

７．議　事（秘密会）

　　大塚教育長

　　　　続きまして、議案第４２号を議題とします。

　　　　秘密会で行います。

８．採　決（秘密会）

９．閉　　会

　　大塚教育長

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後２時１５分）


